"LA BANALIDAD DEL MALL"

Por Leo Ríos

PENTA-grama



RÉPLICAS

"La libertad e independencia que pide la Universidad no constituyen una libertad e independencia diferentes: no se trata de que se la deje en un rincón de la actividad nacional para que se entretenga jugando a la ciencia o el arte, allí donde no moleste con sus inquietudes y proyectos, como una parte del cuerpo social al que hay que tolerar por razones meramente históricas y percibiendo de ella sólo el aguijón de abeja que pica y no la miel que elabora en la intimidad de su existencia. Esas no son la libertad e independencia que necesita la Universidad para vivir: pero sí una libertad en cuanto es comprensión

amorosa e independencia como respeto generoso. La Universidad y cada uno de sus componentes saben que deben realizar sus tareas en forma de merecer el amor y el respeto que necesitan. Es conveniente que el pueblo sepa que si él no da su confianza y estimación al trabajo intelectual y moral de la Universidad, ésta no podrá dar los frutos más sazonados de la investigación y de la meditación. Así como llegamos a amar a los seres humanos descorriendo el velo de sus excelencias y no revolviéndonos en el malestar que nos producen sus defectos, ni gozándonos extasiados en la crítica de sus

cualidades, así también nuestra actitud general frente a la Universidad y a lo que ella representa debe ser comprensiva y estimulante, justamente para que adquiera la fuerza y la confianza que necesita a fin de mejorarse a sí misma".

Rector Juan Gómez Millas. "A los alumnos". Discurso inauguración del año universitario. 1 de abril de 1956.

Gentileza Archivo Central Andrés Bello.